
 

 
         Al Presidente del 

Consiglio regionale 
del Piemonte 

 

INTERROGAZIONE N. 1100 
ai sensi dell’articolo 18, comma 4, dello Statuto e 

dell’articolo 99 del Regolamento interno. 
 

- OGGETTO: La Regione Piemonte intende seguire l’esempio della Regione Lazio ed avviare la 

sperimentazione dell’utilizzo dei droni nella consegna dei farmaci? 

 

Premesso che: 

- La diffusione dei droni viene talvolta relegata dall’opinione pubblica al solo campo ricreativo  

- Con la recente guerra in Ucraina vengono esaltate sui media le potenzialità di tali mezzi anche in 

campo militare dimenticando i loro possibili e numerosi utilizzi a scopo civile e umanitario  

Considerato che: 

- La Giunta della Regione Lazio ha approvato una proposta dell’Assessore ai lavori pubblici e tutela del 

territorio e mobilità, presentata di concerto con l’Assessore alla sanità, che contiene lo schema di 

protocollo d’intesa con l’Ente Nazionale Aviazione Civile (Enac) per la promozione della Mobilità 

Aerea Avanzata (AAM), protocollo che consentirà di utilizzare i droni per trasportare merci, in 

particolare i medicinali, che necessitano di tempi di spostamento rapidi e certi 

- Tale protocollo prevede una prima fase di studio, propedeutico allo sviluppo di un ambiente 

normativo, operativo e infrastrutturale idoneo ai servizi di Mobilità Aerea Avanzata nel territorio 

regionale del Lazio 

- In seguito saranno quindi individuate le rotte aere e le più idonee soluzioni infrastrutturali tali da 

consentire ai droni di circolare e di distribuire in modo efficiente i farmaci in caso di necessità 

Considerato inoltre che: 

- La rapidità dei trasporti dei farmaci salvavita costituisce un aspetto essenziale nell’efficienza della 

nostra sanità pubblica 

- La Regione Lazio è apripista sul tema del trasporto dei farmaci che potrebbe dischiudere numerosi e 

importanti risvolti anche per quanto attiene l’impatto ambientale e la sicurezza stradale 

- Tale mezzo potrebbe fornire finalmente una risposta adeguata alle numerose domande di trasporto 

rapido di merci in un territorio complesso come quello della Regione Piemonte con una vasta 

estensione delle aree montane  

Preso atto che: 



 

- Nel luglio 2021 era stata annunciata la sperimentazione del progetto Indoor, progetto della Città 

della Salute e dell’Università di Torino, promosso da Fondazione D.O.T (Donazione Organi e 

Trapianti), con la collaborazione del Politecnico di Torino per l’utilizzo come mezzo di trasporto dei 

droni nell’ambito della medicina dei trapianti 

 
INTERROGA 

la Giunta regionale, per conoscere: 

- Quali iniziative intenda mettere in atto sull’esempio di quelle già attivate dalla Regione Lazio per 

l’avvio della sperimentazione dell’utilizzo dei droni per il trasporto dei farmaci 

-  Quale sia lo stato di avanzamento e gli eventuali risultati già ottenuti con la sperimentazione del 

progetto Indoor 

 

Monica Canalis 

27.5.2022 


	INTERROGAZIONE N. 1100
	ai sensi dell’articolo 18, comma 4, dello Statuto e
	dell’articolo 99 del Regolamento interno.

